

El Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) en la región de Valparaíso salió al paso de versiones que apuntaban a un eventual recorte en los subsidios destinados a las familias de menores ingresos, asegurando que el programa Fondo Solidario de Elección de Vivienda (DS49) no disminuirá sus cupos a nivel nacional.

A través de una declaración pública, la cartera enfatizó que el Gobierno mantiene un “fuerte compromiso” con el acceso a la vivienda digna, subrayando que este derecho ha sido uno de los ejes prioritarios de la actual administración .

Anuncio Patrocinado

En esa línea, el Minvu precisó que la Dirección de Presupuestos (Dipres) autorizó 19.587 subsidios para el DS49, los que podrían incrementarse progresivamente hasta alcanzar los 40 mil comprometidos con el Congreso .

Distinción en la región

Desde la Seremi explicaron que en Valparaíso es necesario diferenciar entre los subsidios que se otorgan vía regular a través del DS49 y aquellos vinculados al programa de Asentamientos Precarios, donde gran parte del financiamiento proviene del Decreto Supremo 140, como ocurre en el caso de la megatomía de San Antonio .

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En ese contexto, aseguraron que las familias cuyos proyectos habitacionales están en desarrollo pueden tener tranquilidad respecto a su ejecución, la que se encuentra garantizada .

Además, destacaron que a enero de 2026 existen 12.499 viviendas en ejecución en la región de Valparaíso, lo que calificaron como un hito relevante en la gestión habitacional .

Ajustes presupuestarios a nivel nacional

En el plano nacional, el Minvu informó que inicialmente se propuso un programa habitacional de 233.385 subsidios en el marco de la Ley de Presupuesto 2026. Sin embargo, tras la evaluación de la situación fiscal, el marco fue ajustado a 166.233 subsidios por un monto de UF 77.914.675 .

Pese a esta reducción global, la autoridad reiteró que el DS49 mantiene la posibilidad legal de ampliarse hasta el techo comprometido de 40 mil subsidios .

Finalmente, en el marco del Plan de Emergencia Habitacional, el ministerio informó que actualmente existen 59.908 viviendas en ejecución bajo el programa DS49 a nivel país, cifra superior a las 45.401 que estaban en construcción en marzo de 2022 .

Minvu Valparaíso desmiente recorte de subsidios para familias vulnerables y asegura continuidad de proyectos

y tú, ¿qué opinas?